

Traurig und tief betroffen müssen wir den allzu frühen Tod unseres langjährigen, sehr geschätzten Mitarbeiters und Kollegen

Heinz Röthlisberger

2. Juni 1959 bis 8. Oktober 2017

zur Kenntnis nehmen. Wir verlieren mit ihm einen äusserst hilfsbereiten und zuverlässigen Mitarbeiter sowie lebenswerten Kollegen. Seine freundliche und aufrichtige Wesensart werden wir sehr vermissen und ihn in bester Erinnerung behalten.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Gemeinderat Langenthal
und Mitarbeitende der
Stadtverwaltung Langenthal